

学 校 通 信



尼崎市立園和小学校
平成31年1月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E40/index.html>

新年あけましておめでとうございます

校長 岡本 修一

希望に満ちた2019年がスタートしました。旧年中は、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。昨年は、地震、台風、大雨の度重なる警報を通じて、子どもたちの命を守るために、防災教育を充実させた年でした。常に子どもたちの命を守ることを、安心・安全が最も大切な事と考えております。本年もどうぞよろしく願いいたします。

今年も3日に熊本で震度6弱の大きな地震が発生したばかりです。本校では、1月17日に実施されます地震津波訓練をはじめ、さらに防災意識を高めてまいりますのでご協力をお願いいたします。

昨年、世の中ではいろいろなことが起こりました。まず世界に目を向けますと、タイの洞窟で少年ら13人全員救出。インドネシア地震・津波、死者2000人以上。トルコのサウジ総領事館で記者殺害。史上初の米朝首脳会談、緊張緩和進む。南北首脳会談、朝鮮半島非核化で合意。英ヘンリー王子、米女優と挙式。平昌五輪開幕、韓国と北朝鮮が史上初の合同チーム結成。米が輸入制限発動、米中摩擦が激化。米中間選挙、上院共和、下院民主勝利。EU、英離脱協定を正式決定など、大きな災害、事件・事故が起こり、政治・経済では、これまで当然のように思えた世界情勢が、新たな転換をむかえた年でした。国内では、西日本豪雨、死者220人超。北海道で震度7、道内全域で停電。大型台風襲来、関空が冠水し孤立。オウム松本死刑囚ら元幹部の死刑執行。日大アメフト部選手が危険タックル。スポーツ界で不祥事相次ぐ。日産・ゴーン会長を逮捕。安室奈美恵さん引退。平昌五輪で日本は冬季最多13メダル獲得、フィギュア・羽生結弦選手は連覇。テニス・大坂なおみ選手が全米オープン優勝、四大大会で日本人初。将棋・藤井聡太棋士、最年少で七段に。大谷翔平、メジャー新人王に。サッカーW杯ロシア大会、日本は16強。ノーベル生理学・医学賞に本庶氏。2025万博、大阪で開催決定など、多くの自然災害にみまわれ、各界の古い慣習が問題視されました。世界で活躍する日本人が益々多くなり、スポーツ等で、多くの若者が大活躍しました。古い時代が大きく変化し、新しい時代へと動き始めているように感じた年でした。2019年は4月をもって平成時代が終わり、新たな時代の幕開けの年です。新しい時代がスタートします。災害・事故の無い平和な時代になることを心より願います。

私は、2学期終業式に子どもたちに向けて次の2つの話をしました。「冬休みには、日ごろはゆっくりお話しできないお家の方に、この1年、学校で体験した楽しかったこと、つらかったこと、がんばったこと等をたくさんお話してください。それともうひとつは、いつも皆さんが住む地域で生活していくための「めあて」（ちいきの「ち」は知識をみがき、「い」は命を大切に、「き」は決まりを守る）を振り返ってください。」の2つのことです。ご家庭で保護者の皆さまには、お子様とたくさんのお話を通して、人生の先輩としてのお話をさせていただけたことと、また、地域の皆さまにおかれましても、これからの地域の担い手となる子どもたちを、温かく見守り、激励していただいていたこととしたいと思います。ありがとうございます。

今日から3学期が始まりました。子どもたちは、元気に学校に登校してきました。地域・家庭・学校がさらに協力体制を強め、一丸となり、私たちの宝ものである大切な子どもたちをしっかりと育てていきたいと思います。

今年も本校児童の幸せのために、職員一同、仲よく元気に、「チーム園和」で力を合わせてまいります。皆様方の今後一層のお力添えを賜りますようよろしくお願いいたします。

保護者、地域及び関係機関の皆さまにおかれましては、すばらしい2019年に、新時代のスタートになりますよう祈念いたします。

1月の行事予定

日	曜	行 事
4	金	銀行振替日
8	火	始業式 12:00 下校
9	水	身体測定1年・ひまわり
10	木	給食開始 学級の日 身体測定2年
11	金	身体測定3年
14	月	成人の日
15	火	月曜校時 委員会活動 身体測定4年 書初め展児童鑑賞1年・6年・ひまわり
16	水	身体測定6年 銀行振替日 書初め展児童鑑賞3年・5年・ひまわり
17	木	学校公開 地震津波訓練 納税教室6年 書初め展保護者鑑賞 鞍山市交流会4年
18	金	身体測定5年 書初め展児童鑑賞2年・4年・ひまわり
21	月	全校朝会 クラブ活動
23	水	社会見学3年（西宮郷土資料館） 児童生徒文化発表会書道展 なかよし作品展 （総合文化センター）～28日
24	木	学級の日 代表委員会
25	金	校内バスケットボール大会6年
29	火	交通安全教室3年
30	水	児童生徒文化発表会図工展（総合文化センター） ～2月3日（日）
31	木	学校保健委員会



【2月の主な行事予定】

- 1日（金） 地区バスケットボール大会6年
- 4日（月） 委員会活動
- 6日（水） 劇団四季鑑賞6年
- 8日（金） キャリア教育5年
- 11日（月） 建国記念の日
- 13日（水） 入学説明会（新1年生対象）
- 15日（金） お別れ遠足6年
- 18日（月） クラブ活動（3年生見学） 全校朝会
- 20日（水） 参観・懇談ひまわり
- 21日（木） 参観・懇談4・5・6年
- 22日（金） 参観・懇談1・2・3年
- 25日（月） 児童集会 委員会活動
- 26日（火） 社会見学5年



学校保健委員会 1月31日（木）15:00～16:30

学校通信12月号でもお知らせ致しましたが、今年度は、全保護者教職員対象に、にじいろi-ruさんにご来校いただき、「どんな性のあり方も排除されない学級・学校・職場・地域とは？」～子どもたちとの出会いから見えてきたこと～についてお話していただきます。ぜひご参加ください。

転居や転入をお知らせください！

転居調査のお手紙を近日中に全学年へ配布します。新年度に向けての学級編成等（各学年の学級数が何学級になるかは児童数で決まります）の資料を作成するためです。調査後、急に転居が決まったり、お知り合いの方やご近所の方が転入されたりする場合は（新1年生も含め）、お手数ですが本校までご連絡いただければありがたいです。よろしくお願いいたします。

学校公開・地震津波避難訓練について 1月17日（木）

今年度最後の学校公開です。地震津波避難訓練も実施し、保護者の皆様にもご協力いただきますのでよろしくお願いいたします。なお、書き初め展の保護者鑑賞日にもなっております。児童が年の初めに思いを込めて書いた書き初めを各学年廊下に掲示していますので、ぜひご覧ください。

